

Liebe Eltern, am Schulleben Beteiligte und Interessierte, wie Sie bestimmt wissen, arbeiten wir schon fleißig an der Zusammenlegung der beiden Ditzinger Grundschulen (Konrad-Kocher Schule und Wilhelmschule). Viele wichtige Abstimmungen wurden bereits getätigt, die digitale Weiterentwicklung läuft parallel, wir hatten einen gemeinsamen pädagogischen Nachmittag, der Namensfindungsprozess wurde gestartet und vieles mehr. Um größtmögliche Planungssicherheit zu haben, ist es für uns alle wichtig zu wissen, wer das Schulleitungsteam der „Zentralen Grundschule Ditzingen“ sein wird. Diese Stellenausschreibungen können allerdings erst erfolgen, wenn es die neue Grundschule offiziell gibt. Aus diesem Grund hat nun das Regierungspräsidium Stuttgart und das staatliche Schulamt Ludwigsburg dem Antrag der Stadt Ditzingen zugestimmt und unsere beiden bestehenden Grundschulen formal zusammengelegt. Dies wird zum 01.02.2024 wirksam.

Was bedeutet das?

Unsere Wilhelmschule wird ab diesem Zeitpunkt eine Außenstelle der „Zentralen Grundschule Ditzingen“ sein, die Konrad-Kocher Schule wird unter dem Arbeitstitel „Zentrale Grundschule Ditzingen“ weiterarbeiten. Formal gibt es somit ab dem 01.02.24 eine neue Grundschule in Ditzingen, die wiederum ein neues Schulleitungsteam braucht. Bis zur Neubesetzung des Schulleitungsteams wird Frau Smolarek-Zimmer kommissarische Schulleitung und ich, Carolin Haiber, kommissarische Konrektorin der „Zentralen Grundschule Ditzingen“ sein. Tatkräftig unterstützt werden wir weiterhin durch unsere Schulleitungsteams.

Von der Theorie zur Praxis:

Für Sie, Ihre Kinder und alle am Schulleben Beteiligten wird es in diesem Schuljahr 23/24 keine großen Änderungen geben. Alles läuft seinen gewohnten Gang. Es wurde ein Geschäftsverteilungsplan erstellt, der die Zuständigkeiten in den einzelnen Aufgabenbereichen transparent darlegt. Ich werde weiterhin unsere Außenstelle mit Herzblut leiten und bin für alle kleinen und großen Dinge die Ansprechperson für Ihre Kinder und natürlich auch für Sie.

Selbstverständlich können Sie sich bei weiteren Fragen zur „Zentralen Grundschule Ditzingen“ jederzeit telefonisch oder per Mail melden. Dieser Vorgang ist sehr komplex und wirft auch für uns immer wieder neue Fragen auf.

Zwei Punkte müssen allerdings bereits jetzt erfolgen:

- Es müssen neue Elternbeiratsvorsitzende, hervorgehend aus den Elternbeiräten der KKS und der WS, gewählt werden. Die Gewählten sind dann die Elternbeiratsvorsitzenden der „Zentralen Grundschule Ditzingen“.
- Es muss eine neue Schulkonferenz der „Zentralen Grundschule Ditzingen“ gewählt werden. Dieses Gremium begleitet dann beispielsweise den Namensfindungsprozess, hat ein Anhörungsrecht bei der Stellenbesetzung der neuen Schulleitung, ...

Sie merken, nicht nur die Bauarbeiter und Bauarbeiterinnen am Standpunkt der Konrad-Kocher Schule bauen an der neuen Schule Ihrer Kinder, auch wir dürfen gemeinsam gestalten und tragen die Mitverantwortung für die Zukunft der Ditzinger Kinder.

Danke, dass Sie uns weiterhin dabei unterstützen!